



MUYFAN | ENTREVISTA | PÁG. 10

“El objetivo no es abarcar mucho, sino disfrutar”

La diseñadora **María José Suárez** recala en Madrid días antes de la apertura de su nueva tienda y afirma que lo más importante es que la clienta se sienta cuidada.

CONSEJO DE MINISTROS | PÁG. 4

El Gobierno convoca 33.000 plazas de empleo público

El Ejecutivo aprueba la oferta de 2019, un 10% superior a la de 2018 ● Justicia, fuerzas armadas y educación, entre los ámbitos ● Uno de los objetivos es el rejuvenecimiento de las plantillas



Más de 5.200 plazas son de estabilización

POLÍTICA | PÁG. 6

Altercados en Barcelona ante un acto de Vox

Siete personas fueron detenidas tras un evento que congregó a 5.000 simpatizantes



DESPOBLACIÓN | PÁG. 6

Ecos del grito de la España Vaciada

Más de 50.000 personas reivindicaron en Madrid un Pacto de Estado contra la despoblación ● Los partidos aprovecharon para lanzar sus propuestas para el medio rural, como la digitalización o exenciones fiscales ● El 80% de los pueblos de catorce provincias, en riesgo de extinción

DEPORTES | PÁG. 8

El mercado deja al Atlético sin defensa

El traspaso de Lucas Hernández al Bayern y las posibles salidas de Godín y Filipe Luis obligarán al club rojiblanco a fichar este verano ● Se trata de una línea clave para Simeone

LA FRASE

"Las cloacas del Estado ya no existen en este Ministerio"

Grande-Marlaska

El ministro del Interior aseguró este lunes haber tomado "medidas claras y contundentes" en este sentido desde que llegara al cargo en junio.



LA CIFRA

60%

Un agujero abierto en el IVA

España deja de recaudar hasta un 60% de los ingresos potencial por el IVA, según un informe del Banco de España, siendo el país europeo con más pérdidas.

EL PERSONAJE



Luto en la literatura nacional

Nació en Roma en 1927, pero su trayectoria consagró a Rafael Sánchez Ferlosio como un maestro de las letras españolas. Falleció el lunes a los 91 años.

EDITA:
GENTE EN MADRID, S.L.

EDITOR:
FERNANDO IBÁÑEZ

REDACTORA JEFE:
MAMEN CRESPO

COORDINACIÓN:
LILIANA PELLICER

REDACCIÓN:
FRANCISCO QUIRÓS
JAIME DOMÍNGUEZ

JEFE DE FOTOGRAFÍA:
CHEMA MARTÍNEZ

JEFE DE MAQUETACIÓN:
CARLOS ZUGASTI

MAQUETACIÓN:
ENRIQUE ALONSO

COLABORADORES:
MIGUEL HERNÁNDEZ
(Redacción)

ALBERTO ESCRIBANO
(Redacción)

SOFÍA CARMONA
(Redacción)

IRENE CASANOVA
(Fotografía)

**SECRETARIA
DE REDACCIÓN:**
ELENA HORTA

**DIRECTOR DE
GRANDES CUENTAS
Y ACC. ESPECIALES:**
CARLOS ECHEGUREN

JEFE DE MARKETING:
RAFAEL VARA

**COORDINADORA
DE PUBLICIDAD:**
ANA SÁNCHEZ

DISEÑO GRÁFICO:
PATRICIA MARTÍNEZ

REDACCIÓN:
CONDE DE PEÑALVER, 17
1A PLANTA
28006, MADRID

TELÉFONO:
91 369 77 88

E-MAIL:
info@genteenmadrid.com

CONTROLADO POR:



EL PERIÓDICO GENTE
NO SE RESPONSABILIZA
NI SE IDENTIFICA CON
LAS OPINIONES QUE SUS
LECTORES Y COLABORADORES
EXPONGAN EN SUS CARTAS
Y ARTÍCULOS



@gentedigital

Orgullosa del medio rural

MAMEN CRESPO COLLADA · REDACTORA JEFE

Orgullosa. Es así como me siento ante el medio rural, igual que se sienten sus habitantes de vivir en esos miles de pueblos condenados a la desaparición si nadie hace nada por ayudarlos. Y digo orgullosa, porque me encantó ver el domingo cómo llenaron las calles de Madrid para exigir una serie de medidas que les permitan vivir en igualdad con respecto a los ciudadanos de las grandes urbes y que les hagan más atractivos, con el fin de que haya personas que apuesten por dejar la gran ciudad para refugiarse en los núcleos rurales. Tengo la suerte de conocer cientos de pueblos de nuestro país y de haber compartido largas conversaciones con muchos de sus habitantes y todos ellos se han mostrado siempre a favor de permanecer en esos lugares donde tienen su vida. Eso sí, para ello necesitan muchas cosas, que son las que demandaron el pasado domingo en la capital. Yo destacaría, sobre todas ellas, una buena cobertura móvil, aunque también un acceso rápido a Internet, cajeros automáticos, ayudas económicas para todos los que apuesten por hacerse una casa en cualquier municipio de España con riesgo de desaparecer y ventajas fiscales para sus residentes. Los distintos partidos políticos que, por cierto, no estaban invitados a la manifestación, acudieron para dejarse ver y para anunciar las medidas que pondrán en marcha en caso de llegar a la Presidencia del Gobierno. Ciudadanos se atrevió, incluso, a prometer un Pacto de Estado para proteger al medio rural. Ha hecho falta que sus habitantes lleguen en masa a Madrid para que, al menos, se les escuche. Espero que se conviertan en la prioridad del candidato que sea el presidente del Gobierno el próximo 28 de abril.



**SÍGUEME EN LAS
REDES SOCIALES:**

@mamencrespo

@mamencrespocollada

LA FOTO DE LA SEMANA



Pedro Sánchez se cuelga la medalla

El presidente del Gobierno asistió el pasado lunes a la Gala Nacional del Deporte, celebrada en La Nucia (Alicante). Durante su discurso aseguró que "algo ha empezado a cambiar en el deporte femenino y ya no puede haber marcha atrás". Después se hizo un 'selfie' con deportistas pioneras.

EL SEMÁFORO



Las concertinas, un asunto espinoso

El Papa Francisco asegura haber llorado al ver las concertinas de las vallas de Ceuta y Melilla. El Ministerio del Interior se comprometió a retirarlas, promesa que aún no ha cumplido.



El fisco ajusta cuentas con los famosos

La Fiscalía provincial de Madrid solicita tres años de prisión para Borja Thyssen y Blanca Cuesta, acusados de defraudar más de medio millón de euros en el ejercicio fiscal del 2010.



Una española de altura al otro lado del charco

Maite Cazorla será la primera jugadora española que participa en la 'Final Four' de la NCAA, la prestigiosa competición de baloncesto universitario de Estados Unidos.





Semana Santa

y puente de mayo

Un verano en miniatura

3
Pago en
3 meses

Escapadas

Gijón
Hotel 4*
+ descenso del Sella desde Arriondas **42€**

Madrid
Hotel 4*
+ Entrada Zoo Aquarium
+ Faunia
+ Tour Estadio Santiago Bernabéu

51€
52€
55€

Córdoba
Hotel 4* + Visita Guiada Alcázar de los Reyes Cristianos **55€**

Parque Warner Madrid
Hotel 4* en Pinto
+ Entrada 2 días consecutivos **52€**

Ciudad de las Artes y las Ciencias
Hotel 4* + Entrada Museo de las Ciencias + Oceanográfico **56€**

★ Puente de mayo
Gijón
2 noches
Hotel 4* + Acuario **60€**

Bicentenario Museo del Prado
Hotel 4*
+ Visita Guiada Museo del Prado "Acceso Preferente" **70€**

★ Puente de mayo
Santander
2 noches
Hotel 4* + Parque de la Naturaleza de Cabárceno **94€**

Paradores
3 noches
Oferta Semana Santa 3x2 **109€ AD**

Cuenca
Hotel 4* + Visita Torcas y Laguna de Cañada del Hoyo **111€**

★ Puente de mayo
Sevilla
2 noches
Hotel 4* + Crucero por el Guadalquivir **121€**

★ Puente de mayo
Granada
2 noches
Hotel 4* + Circuito Beer Spa **125€**

Costas

Marbella | Málaga
Marriott's Marbella Beach Resort 3^{LA} **36€**
30% de descuento
Precio por persona y noche en apartamento de 2 dormitorios ocupado por 6 personas.
Producto Tourmundial

★ Puente de mayo
Almuñecar | Granada
Playacálida Spa Hotel 4*
Habitación doble vista mar • Niño gratis • 1 cena **57€ AD**
Producto Tourmundial

Benidorm | Alicante
Gastrohotel RH Canfali 4*
Habitación doble city view **59€ AD**
Producto Tourmundial

Cruceros

★ Puente de mayo
Mediterráneo desde Barcelona
8 días | 7 noches
Salidas 15 y 29 abril **399€ PC**
Bebidas incluidas

Holanda y sus tulipanes ✕
4 días | 3 noches
Barco MS River Navigator 4* SUP
Politours River Cruises
18 de abril **895€**
Tasas portuarias, aéreas • 4 visitas incluidas • Vuelos y traslados incluidos

Hasta 70% de descuento en tus billetes de **renfe**

Financia tus viajes en:
WEB | AGENCIA | TELÉFONO

902 400 454
viajeselcorteingles.es



VIAJES **El Corte Inglés**
Una sonrisa de ida y vuelta

Preços "base" por persona y noche (excepto indicado) en habitación doble estándar (excepto indicado) y régimen de alojamiento (excepto indicado), válidos para determinadas fechas del 14 al 21 de abril (salvo indicación). Productos con avión: incluye vuelos desde Madrid y Barcelona, traslado y tasas. Cuentas: precios "base" por persona y estancia en cabina doble interior en régimen de pensión completa (salvo indicación). Tasa de embarque y cuota de servicio no incluidas (salvo indicación). Vuelos y traslados incluidos (salvo indicación). Desde Madrid en clase turista. Consulta condiciones específicas de cada promoción ya que puede variar en función de la categoría, fechas, itinerario o fecha de formalización de la reserva. Promociones sujetas a disponibilidad. Paradores: Oferta 3 noches consecutivas a precio de 2 en el mismo Parador válido para estancias del 12 al 18 de abril en régimen de alojamiento y desayuno. Oferta aplicada en precio publicado basado en Parador de Forest. Consulta los 48 paradores adscritos a la promoción. Marbella: oferta especial de alojamiento 7 noches, hasta 20% de descuento, ya aplicada en precios. Niños gratis e con descuentos: consulta edades y condiciones en cada establecimiento. Establecimientos sujetos a estancias mínimas, consulta condiciones. Producto Luxor: oferta especial para aplicadas en el precio publicado. Consulta condiciones, otras opciones y ofertas especiales de avión, tren y alquiler de coche para los acercamientos. Renfe: descuento sólo la tarifa general de Renfe y válido para determinados días a la venta hasta agotar existencias hasta el 2 de junio. Descuento no aplicable a los cargos de emisión (a consultar). Consulta condiciones de la promoción. Pago en 3 meses: con la Tarjeta de Crédito El Corte Inglés. Formalización ofrecida por Financiera El Corte Inglés, S.A. y sujeto a su aprobación. Consulta condiciones y planes de financiación en Viajes El Corte Inglés. Gastos de gestión por reserva (DIN nacional y IAF internacional) no incluidos. Plazas limitadas. Consulta condiciones. A. alojamiento y desayuno, sep. media pensión, PC: pensión completa. C.I.C. IVA IBI, IETRS/IGS/ILEA 112 - IMAQDRO.



Rueda de prensa tras el Consejo de Ministros del pasado viernes

Más de 33.000 plazas de empleo público

El Gobierno aprueba la oferta para 2019, un 10% superior a la de 2018 ● Más de 5.200 responden a la estabilización de empleo temporal ● Justicia y educación, entre los ámbitos

GENTE
@gentedigital

El Consejo de Ministros aprobó el pasado viernes la oferta de empleo público para el ejercicio de 2019 que contará con un total de 33.793 plazas, incluyendo en esta cifra algunas ya aprobadas y otras ya autorizadas para estabilizar las plantillas en Justicia y Educación, según informó la

LAS FUERZAS ARMADAS SE BENEFICIARÁN DE LA OFERTA DE EMPLEO PÚBLICO

ministra de Función Pública y Política Territorial, Meritxell Batet.

Esta oferta es casi un 10% superior a la registrada en 2018, ya que cuenta con 2.949 plazas más que las ofertadas el año pasado. Además, según el Ministerio, es "la mayor en los últimos 11 años".

En total, son 28.539, más 5.254 correspondientes a la estabilización de empleo temporal. En concreto, 20.781 co-

MOTIVOS

El objetivo: luchar contra el envejecimiento

El objetivo de esta oferta es reforzar los servicios de atención al ciudadano y rejuvenecer las plantillas de la Administración. En la actualidad, los 135.476 funcionarios, tienen una edad media de 52 años, diez más que la del conjunto de la población activa, que se encuentra en 42,5 años.

Asimismo, es previsible que algo más del 51% del personal se jubile en los próximos diez años, cifra que asciende hasta el 62% en el caso de los auxiliares administrativos.

rresponden a la Administración General del Estado (AGE), 1.814 a las fuerzas armadas, 5.561 a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y 383 para paliar el efecto del Brexit.

Del total destinadas a la estabilización de empleo temporal, 2.528 están destinadas al ámbito de la AGE, 2.237 al de justicia y 489 a educación.

Planificación

Esta oferta se utilizará como instrumento de planificación de recursos humanos, mediante la incorporación de herramientas que permitan hacer un

uso lo más eficiente posible de la distribución de las plazas, y reforzará la dotación de la Administración Periférica del Estado con un total de 15.837 puestos de trabajo, el 47%.

La titular del Ministerio de Función Pública detalló que es la primera vez que se aprueba una oferta de empleo público conforme a una metodología plurianual y de base 0, que basa las decisiones en las necesidades reales de recursos humanos a satisfacer conforme al año anterior.

Asimismo, apuntó que también tiene en cuenta tanto el envejecimiento como el resultado de los diferentes procesos de selección. Entre las novedades, destaca que le será de aplicación la eliminación como objetivo de exclusión del diagnóstico de diabetes, celiaquía, psoriasis o VIH.

Investigación "eficaz" del asalto a la embajada

GENTE

El director general de la Policía Nacional, Francisco Pardo Piqueras, se mostró satisfecho con la "eficaz" investigación "a fondo" que se ha llevado a cabo en relación con el asalto en la Embajada de Corea del Norte en Madrid, un incidente que prefirió no calificar recordando que es objeto de instrucción por parte de la Audiencia Nacional.

"La Policía ha investigado a fondo ese hecho que yo no voy a calificar y, además, creo que lo ha hecho con un nivel de eficacia muy importante porque, bajo la batuta de la Audiencia Nacional, efectivamente se ha investigado y conseguido identificar a varios de los presuntos autores que participaron", señaló.

Ataque

El pasado fin de semana, un representante del Ministerio de Relaciones Exteriores de Corea del Norte definió el asalto a la Embajada de Corea del Norte en Madrid como un "grave ataque terrorista" y pidió a las autoridades españolas que realicen la investigación de una manera "responsable".

El titular del Juzgado Central de Instrucción número 5 de la Audiencia Nacional, José de la Mata, emitió dos órdenes de detención internacional contra Adrián Hong Chang, ciudadano mexicano residente en EEUU, y sobre el estadounidense Sam Ryu. Se trata del cabecilla y otro de los tres identificados como presuntos autores.

España supera los 19 millones de ocupados

La Seguridad Social cerró marzo con 155.104 afiliados más ● El desempleo descendió un 1%, la menor caída registrada en este mes desde 2014

GENTE

El número de parados registrados en las oficinas de los servicios públicos de empleo (antiguo Inem) bajó en 33.956 desempleados en marzo (-1%), su menor descenso en este mes desde 2014, cuando disminuyó en 16.620 personas. No obstante, hay que tener

en cuenta que la Semana Santa, que suele animar el mercado laboral, se celebra este año en abril, mientras que en 2018 tuvo lugar en marzo.

Tras el descenso de marzo, el volumen total de parados se sitúa en 3.255.084 desempleados, según informó el pa-

sado martes el Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social.

Afiliaciones

Por su parte, la Seguridad Social cerró el pasado mes con un aumento medio de 155.104 afiliados (+0,8%), por encima de la ganancia de cotizantes del mismo periodo de 2018, según las mismas fuentes.

Con el repunte registrado, el total de ocupados volvió a

superar los 19 millones, situándose en 19.043.079 afiliados, la cifra más alta desde agosto del año pasado y la mayor de marzo en once años.

Este incremento es el tercer mejor registro en este mes desde 2001, sólo superado por los repuntes de 2017 (+161.752 cotizantes) y 2015 (+160.579 afiliados). En marzo del año pasado la afiliación creció en 138.573 personas.

Interior no ha comenzado a retirar las concertinas

El ministro insiste en que está en trámite de aprobación la modificación

GENTE

El Ministerio del Interior no ha empezado todavía a retirar las concertinas de las vallas fronterizas de Ceuta y Melilla con Marruecos, a pesar de que su sustitución estaba pre-

vista para finales de febrero. El ministro Fernando Grande-Marlaska explicó el pasado lunes que "ya se está en el trámite de la aprobación de la modificación perimetral".

Sus palabras llegan después de las críticas del Papa Francisco, que reconoció que lloró al ver una concertina como las que hay en las vallas de Ceuta y Melilla para evitar la entrada de migrantes.

La incógnita en torno a los trastornos gastrointestinales frecuentes

En muchos casos, los trastornos gastrointestinales frecuentes se asemejan a un enigma: los afectados padecen episodios recurrentes de diarrea, flatulencia, hinchazón o dolor abdominal. Lo más grave es que en la mayoría de los casos se desconoce la causa, ya que el médico no puede identificarla. Detrás de estos síntomas suele esconderse el colon irritable, contra el cual existe ayuda eficaz (Kijimea Colon Irritable).

Una incógnita durante mucho tiempo

En España, hay unos 10 millones de afectados. Durante mucho tiempo, las causas del síndrome del colon irritable representaron un enigma para la ciencia. Cada vez más científicos comparten la opinión de que una barrera intestinal deteriorada puede provocar colon irritable. Estos parten del punto de que agentes patógenos y sustancias nocivas atraviesan la barrera intestinal deteriorada causando los síntomas del colon

irritable. Pero lo más importante es que ya existe una ayuda eficaz: Kijimea Colon Irritable (producto sanitario de venta en farmacias, sin receta médica).

Cómo aliviar significativamente este trastorno

Durante la búsqueda de una terapia eficaz para el síndrome del colon irritable, un equipo de investigadores realizó un gran descubrimiento: la cepa de bifidobacterias presente en Kijimea Colon Irritable (B. bifidum MIMBb75), exclusiva en el mundo, posee la capacidad de acumularse directa-



Las imágenes representan a una afectada.

mente sobre la pared intestinal. Kijimea Colon Irritable cubre la pared intestinal como si se tratase de un parche adhesivo. Nuestros expertos lo llaman el "efecto parche". Un estudio clínico realizado con afectados de colon irritable demostró que los

síntomas mejoran notablemente. Durante el estudio, algunos pacientes incluso notificaron que estos desaparecieron. Además, los científicos demostraron que la calidad de vida de los afectados mejoró de forma significativa.

Para su farmacia:
Kijimea Colon Irritable
(CN-183853.7)

Kijimea Colon Irritable cumple con la normativa vigente sobre los productos sanitarios. Se requiere un primer diagnóstico médico del colon irritable. CPSP/1172CA1

¡España bebe por la belleza!

Una exclusiva bebida de colágeno lo hace posible

"Sí, yo bebo". Es una frase que últimamente se oye cada vez más. Lo que empezó en las redacciones de belleza, poco a poco también se oye en los desayunos con amigas o en las clases de yoga. Pero ¿a qué se refiere? El secreto: una bebida de colágeno única, Signasol (disponible en farmacias), que reafirma e ilumina la piel desde el interior.

Tener una piel tersa y sin arrugas durante toda la vida es el sueño de casi toda mujer. Sin embargo, con la edad se reduce la formación de colágeno en nuestro cuer-

po y aparecen arrugas y celulitis. Así entra en juego una tendencia de EE. UU., que desde hace poco está en boca de todo el mundo: colágeno que se bebe. Esta novedad también nos

España bebe colágeno - ¿por qué?

Esta nueva bebida tiene como componente principal colágeno, ya que esta proteína es responsable de la elasticidad de la piel. Adicionalmente,

los denominados péptidos de colágeno de Signasol tienen un peso molecular muy bajo - al contrario que el colágeno contenido en la mayoría de las cremas - por lo que pueden rellenar la piel considerable-

“ ¡La piel se vuelve claramente más tersa! ”
(Marta B.)

mente mejor que las cremas. Además, la nueva bebida de colágeno contiene vitaminas y minerales esenciales que contribuyen a una apariencia radiante de la piel. Por cierto, Signasol no solo puede reducir las arrugas desde el interior, sino también la celulitis.



Para su farmacia:
Signasol
(CN-187551.8)

Prakash et al., 2014, Skin Pharmacol Physiol 27:113-118; Prakash et al., 2014, Skin Pharmacol Physiol 27:47-55; Schunck et al., 2015, Journal of Medicinal Food 18 (12):1340-1348 • Las imágenes representan a afectadas, testimonio con nombre modificado



El acto de Vox reunió a 5.000 personas

Siete detenidos en los altercados por un acto de Vox en Barcelona

El partido reunió a 5.000 personas según la Guardia Urbana • Colectivos independentistas y antifascistas convocaron la protesta

GENTE

Siete personas fueron detenidas el pasado sábado en Barcelona durante los altercados contra el acto de Vox, de las que una continuaba el pasado lunes en prisión provisional, comunicada y sin fianza por un posible atentado a la autoridad con instrumento peligroso.

Los altercados se produjeron al final de una manifestación durante la mañana contra Vox que contó con unas 300 personas, según cifras de la Guardia Urbana, y que habían convocado tanto los CDR como Arran y colectivos antifascistas.

Los incidentes ocurrieron sobre todo en la calle Tarragona, junto a la plaza España donde se desarrolló el mitin

de Vox y donde los manifestantes realizaron una hoguera con contenedores, vallas y material de obra.

Tres de los detenidos presuntamente agredieron a una persona que al parecer iba a la concentración, que resultó herida menos grave por contusiones en la cara.

Miles de personas

El acto reunió a unas 5.000 personas según la Guardia Urbana y a "más de 15.000" según el partido, algo que consideran "un éxito a pesar del boicot". Durante su intervención, el presidente de Vox, Santiago Abascal, prometió suspender la autonomía de Cataluña y "disolver a los Mossos, rescatando a los fieles" a España.

El 80% de los pueblos de catorce provincias, en riesgo de extinción

En otras ocho, el 50% de los pequeños municipios está a punto de desaparecer
 • Una protesta contra la despoblación del medio rural reúne a 50.000 personas en Madrid
 • Los manifestantes reclaman un Pacto de Estado y medidas concretas

GENTE
 @gentedigital

Más del 80% de los pueblos de 14 provincias (Soria, Zamora, Burgos, Ávila, Teruel, Salamanca, Palencia, Guadalajara, Segovia, Valladolid, Zaragoza, Cuenca, Huesca y La Rioja) están en riesgo de extinción, según los últimos datos del Instituto Nacional de Estadística (INE) aportados por la organización agraria COAG.

En Lérida, León, Cáceres, Navarra, Castellón, Gerona, Álava y Tarragona el porcentaje de pequeños municipios a punto de desaparecer se sitúa ya en el 50%.

COAG hizo públicos estos datos coincidiendo con la convocatoria de la 'Revuelta de la España vaciada', una manifestación que reunió a miles de personas el pasado domingo en Madrid para exigir "igualdad, vertebración, equilibrio territorial y medidas contra la despoblación".

Convocada por 'Soria ¡Ya!', 'Teruel Existe' y otras 80 plataformas, la protesta congregó a 50.000 personas en la capital, según la Delegación del Gobierno, y a 100.000, según los organizadores. A su término, se pidió un "gran Pacto de Estado" por la España rural y contra la despoblación de los pueblos, y se exi-



La 'Revuelta de la España vaciada' el pasado domingo en Madrid

LA PROTESTA EXIGIÓ IGUALDAD, VERTEBRACIÓN Y EQUILIBRIO TERRITORIAL

gieron "soluciones eficaces" y "medidas concretas".

Propuestas políticas

Los partidos no dejaron pasar la oportunidad de explicar sus propuestas contra la despoblación. El Gobierno recordó que el pasado viernes aprobó un acuerdo sobre las directrices generales de la Estrategia Nacional frente al Reto Demográfico. Además, aseguró que el futuro de este entorno pasa por un relevo generacional, la reducción de

la brecha digital en el campo y la extensión de un regadío "eficiente y sostenible".

Por su parte, el PP apostó por un mundo rural "moderno, digitalizado, de futuro, de oportunidades y de empleo"; mientras que Ciudadanos propuso al resto de partidos un Pacto de Estado que incluya una rebaja fiscal del 60% del IRPF y banda ancha en todo el territorio. Por último, Podemos dejó en manos de los movimientos sociales el liderazgo de este reto.

Montserrat, apuesta del PP a las europeas

La exministra de Sanidad será la número 1 en la lista popular • El presidente de la Comunidad de Madrid, Ángel Garrido, también en la candidatura

GENTE

La exministra de Sanidad Dolors Montserrat será la candidata del PP a las elecciones al Parlamento Europeo que se celebran el próximo 26 de mayo. De ella, el líder del partido, Pablo Casado, destacó

su "experiencia y empuje" y puso el acento en la necesidad de "revertir el relato de las fake news" sobre Cataluña desde Bruselas.

Además, Casado anunció que el actual presidente de la Comunidad de Madrid, An-



Dolors Montserrat

gel Garrido, formará parte también de la lista europea del PP. Según añadió, ha demostrado ser un "extraordinario compañero que generosamente" está colaborando para ganar Madrid.

Combatir el 'fake relato'

Montserrat aseguró que el reto que tiene por delante en Europa es frenar al nacionalismo, al populismo y la antipolítica y también al "fake relato" del independentismo exponiendo el "relato real" de que España es una democracia avanzada.

Iceta califica sus palabras de elucubraciones

Habló de encontrar un mecanismo si el independentismo lograba un 65%

GENTE

El primer secretario del PSC, Miquel Iceta, admitió el pasado lunes que sus palabras sobre encontrar un mecanismo democrático si el independentismo alcanzaba el 65%

en Cataluña fueron "elucubraciones" que pueden perjudicar a la campaña del PSOE. Con todo, defendió que apuesta por una reforma constitucional para afianzar cuestiones territoriales.

Así, afirmó que le resultan "sorprendentes" las críticas como si fuera un "peligroso independentista", y alegó que el PSC nunca ha sido equidistante con el separatismo.

“Levántate
que
el niño
está
tosiendo
de nuevo”

“Maldita
humedad...
teníamos que
haber llamado
a Murprotec
en cuanto
apareció”

MURPROTEC
Diagnóstico / Tratamiento / Solución

900 30 11 30
www.murprotec.es



Empresa líder del sector
con certificación
ISO 9001

FÚTBOL | LIGA SANTANDER

El nuevo desafío del 'Cholo' Simeone

Tras la anunciada marcha de Lucas Hernández y las posibles salidas de Godín y Filipe Luis, el técnico argentino deberá dar una vuelta de tuerca a su proyecto • El club rojiblanco tendrá que acudir al mercado de fichajes con ciertas obligaciones

FRANCISCO QUIRÓS
francisco@gentedigital.es

Lejos queda en el tiempo aquella tarde del 7 de enero de 2012. Esa fue la fecha en la que Diego Pablo Simeone se estrenaba como entrenador del Atlético de Madrid en una visita al campo del Málaga que se saldó con un 0-0, un resultado que tendría un efecto mayor que el mero punto logrado a efectos de clasificación. Ese día, los rojiblanco, inmersos en un mar de dudas y en una crisis acrecentada por la eliminación copera a manos de un Segunda B (el Albacete), habían competido de igual a igual con un rival que entonces era uno de los equipos más pujantes de la competición, con futbolistas en su plantilla de la talla de Isco, Santi Cazorla o Van Nistelrooy.

Esa igualada fue la semilla sobre la que creció el proyecto del 'Cholo'. La filosofía del 'partido a partido' encontraba su base en la solidez y el compromiso, valores muy bien representados en su línea defensi-



RUMORES

Griezmann se deja querer

Para colmo de males, en los últimos días ha vuelto a sonar con fuerza el rumor de una posible marcha de Antoine Griezmann. El francés ya fue tentado el pasado verano por el Barcelona, pero acabó renovando con el Atlético.

va. Aquel día en La Rosaleda ya formaban parte del once Filipe Luis, Diego Godín y Juanfran Torres (aunque este último actuó como centrocampista), tres futbolistas que han sido santo y seña de la historia reciente del club colchonero, sumándose a ellos de forma progresiva José María Giménez, Lucas Hernández y Stefan Savic.

Adiós sonado

Pero el tiempo también es implacable con piezas tan valiosas como éstas para el 'Cholo', quien se puede ver a medio plazo en la tesitura de dar otra vuelta de tuerca a su proyecto. Hasta ahora, los cambios principales se habían producido en el frente de ataque, pero en este momento toca mirar a la retaguardia. La semana pasada se hacía oficial el traspaso de Lucas Hernández al Bayern alemán, dejando 80 millones de euros en la caja, pero también una necesidad de buscar el reemplazo a un jugador de presente y futuro que, además, era un verdadero comodín en la defensa. A su baja podrían su-



El más 'veterano' de la Liga: El contraste a un curso lleno de despidos en los banquillos lo pone Simeone, con más de siete temporadas.

LA SALIDA DE LUCAS DEJA 80 MILLONES Y BASTANTES INCERTIDUMBRES

marse las de Godín, Filipe Luis y Juanfran, quienes terminan contrato el próximo 30 de junio. El lateral de Crevillente parece dispuesto a renovar su contrato, una decisión que podría ser bien diferente en los otros dos casos, de hecho, se ha especulado con una posible salida de Godín con destino al Inter.

Cartera y atino

En el caso de consumarse estas salidas, y con el futuro de

Griezmann de nuevo en el aire, no queda duda de que el Atlético de Madrid en general y el 'Cholo' en particular se verían obligados a acudir al mercado de fichajes en busca de caras nuevas que ilusionen a la afición y, sobre todo, que ofrezcan un rendimiento inmediato, de tal modo que el conjunto rojiblanco pueda seguir peleando por títulos y manteniendo un prestigio ganado a pulso en las últimas temporadas.

LIGA | JORNADA 31

El último tren hacia el título pasa por el Camp Nou

El Atlético visita el campo del líder con la intención de apretar la zona alta • Su último triunfo en la Ciudad Condal fue en la 05-06

Con la regularidad como seña de identidad, el Atlético de Madrid se ha convertido en las últimas temporadas en uno de los candidatos habituales al título de Liga. Sin contar la temporada 2011-2012,

cuando Simeone llegó al club a mitad de temporada, desde que el 'Cholo' tomó las riendas del equipo rojiblanco, este no ha bajado del tercer peldaño en la clasificación final liguera, una di-

námica que se mantiene este curso y que le permite llegar este sábado 6 de abril (20:45 horas) al Camp Nou con la posibilidad de darle una pizca de emoción al campeonato en la parte alta.

En caso de triunfo del Atlético, es cierto que el Barcelona aún contaría con una ventaja significativa al frente de la tabla, pero ese tropiezo podría generar ciertas dudas entre la plantilla de Ernesto Valverde, la única que además deberá dividir sus esfuerzos entre el torneo doméstico y la

Champions League, el objetivo más deseado para los azulgranas de cara a esta temporada.

Estadísticas

Eso sí, los números no juegan demasiado en favor del Atlético. El Barça lleva 17 jornadas sin conocer la derrota y su último tropiezo en el Camp Nou ante los rojiblanco data de la temporada 2005-2006, gracias a un 1-3 cimentado en los goles de Fernando Torres (2) y Maxi Rodríguez. Desde entonces, 9 victorias locales y sólo 3 empates.



La ida se saldó con un 1-1





España tiene muchas esperanzas puestas en el Mundial que arrancará el 7 de junio

FÚTBOL | AMISTOSOS

Dos nuevos test en el camino hacia Francia

La selección femenina se ve las caras con Brasil e Inglaterra en su preparación hacia el Mundial del próximo verano ● Alba Redondo y Nahikari García se caen de la lista inicial por lesión

F. Q. SORIANO
@franciscoquiros

Ya sea en los clubes de la Liga Iberdrola o desperdigadas por algunos de los equipos más potentes del panorama internacional, lo cierto es que hay un buen ramillete de jugadoras que están llamando a las puertas de la selección española absoluta. La insistencia merece la pena, ya que el

JORGE VILDA VA
DIBUJANDO LA
COLUMNA
VERTEBRAL DE
LA SELECCIÓN

Mundial que se jugará en Francia asoma en el horizonte, pero ese codiciado premio sólo lo disfrutarán 23 futbolistas.

Una pista de las opciones que baraja el seleccionador Jorge Vilda es la lista de convocadas que jugarán este viernes 5 (18:30 horas) ante Brasil y el martes 9 (19 horas) ante Inglaterra, en sendos partidos amistosos que servirán como preparación para

la gran cita que se vivirá entre el 7 de junio y el 7 de julio en tierras galas. El primero de ellos se disputará en Don Benito (Badajoz), días antes de que las internacionales hagan las maletas con destino a la localidad de Swindon.

Cambio de planes

En la convocatoria de Vilda hay 24 jugadoras, mezclando a nombres habituales, como los de Sandra Paños, Lola Gallardo, Mapi León, Marta Corredera o Jenni Hermoso, con otros que se están acostumbrando a este tipo de llamadas, como Celia Jiménez.

La cara negativa llegaba con las lesiones en la última jornada de la Liga Iberdrola de tres jugadoras: Alba Redondo, Lucía García y la realista Nahikari García. Sus lugares los han ocupado la centrocampista del Real Betis Irene Guerrero, Bárbara Latorre y la delantera del Atlético de Madrid Esther González.

KARATE | CAMPEONATO DE EUROPA

España continúa 'katando' oros

Por primera vez en la historia, el combinado nacional logró el pleno en esta modalidad

AGENCIAS

El pasado fin de semana se volvió a constatar el momento dulce que vive el karate en España, con el éxito de organización y medallas en el Campeonato de Europa que se celebró en Guadalajara. La delegación española encabezó el medallero con seis metales, cinco de ellos de oro.

Actuación redonda

El gran broche al fin de semana llegaba en la jornada del

domingo, con los equipos masculino y femenino colgándose el oro en kata, una modalidad donde anteriormente ya habían subido a lo más alto del podio en el apartado individual Sandra Sánchez y Damián Quintero. Es la primera vez en la historia que el combinado nacional logra estas cuatro medallas de oro.

El balance español lo completaron dos podios más en la modalidad de kumite. Así, Laura Palacio se colgaba el oro en la categoría de +68 kilos, mientras que el equipo masculino se hacía con el bronce tras vencer a Portugal por 3-0 en la final de consolación.



España cerró el torneo como líder del medallero

RUGBY | WORLD SEVENS SERIES

La selección afronta otro nuevo reto

F. Q. S.

Después de unos años sufriendo peldaños, con billete para los Juegos de Rio 2016 incluido, la selección española de rugby 7 tiene la oportunidad de ir ganando experiencia internacional en las World Series, una competición que este fin de semana tiene una

nueva parada, la séptima de la temporada, en Hong Kong.

Allí, el VII del León jugará contra Estados Unidos el viernes 5 con Inglaterra y Gales el sábado 6, para conocer si está en los cuartos de final (debe ser primera o segunda de grupo) o, por el contrario, cae al Challenge Trophy.



España es undécima en el ranking mundial

BALONMANO | COPA DEL REY

Fin de semana intenso con 8 protagonistas

F. Q.

El balonmano ha decidido seguir el exitoso modelo de otras disciplinas, como el baloncesto o el fútbol sala, que concentran sus torneos coperos en un solo fin de semana. De este modo, el Pabellón Pitiu Rochel de Alicante albergará este viernes 5 los si-

guientes choques de cuartos: Logroño La Rioja-Quabit Guadalajara, ABANCA Ademar León-Fraikin BM. Granelers, Bidasoa Irún-Liberbank Cuenca y Barça Lassa-Ángel Ximénez Puente Genil. El sábado se disputarán las semifis, y el domingo (19 horas) la final.



MARÍA JOSÉ SUÁREZ

"La moda me da muchas satisfacciones y algunas preocupaciones"

La diseñadora recalca en España pocos días antes de inaugurar una tienda de su firma en Madrid ● Asentada en Punta Cana desde hace unos meses con su marido y su hijo, asegura que echa de menos a su familia

ENTREVISTA DE MAMEN CRESPO (@mamenrespo) | FOTO DE CHEMA MARTÍNEZ

Su visita a Madrid hace unos días ha estado salpicada por las informaciones que aseguraban que había tenido que pasar por los juzgados por una presunta deuda. Sin embargo, María José Suárez lo ha negado. Lo cierto es que durante la entrevista, nada hacía presagiar que minutos antes hubiera vivido un episodio como el que se describe en algunos medios. Sea como sea, la diseñadora nos habló de lo feliz que está desde que vive en Punta Cana y de sus planes profesionales. El más inmediato, abrir en Madrid en los próximos días una tienda de su firma de moda, con la que tiene un gran éxito. Volver a las pasarelas es algo que ya no está en sus planes. Ampliar la familia, sí.

Has mostrado en las redes una alegría inmensa porque ibas a estar en España. Claro, es que llevo dos meses sin venir, y para tres días que tengo...

¿Echas de menos nuestro país? Evidentemente estoy encantada en República Dominicana porque es un destino al que me he adaptado muy bien. Creo que vamos a echar raíces, vamos para largo. No obstante, echo de menos cosas de Madrid, de Sevilla y también de Barcelona, donde viví unos mesecitos.

¿Y nuestra forma de vida o la comida? Con la comida no estoy teniendo problemas porque tengo un restaurante español cerca de casa que hace la tortilla de patata y el pulpo a la gallega buenísimos. Además, yo hago lentejas y arroces en casa. Lo único que me falta son los platos de mi madre.

¿Te consideras una mujer real? La mujer real está estereotipada. Yo lo soy porque en mi día a día hago lo que hacen la mayoría de las mujeres, que es cuidar a su hijo, ir al gimnasio un rato, hacer la compra y la comida... Además, tengo que trabajar. Cada día me siento delante del ordenador y estoy pendiente de la tienda de Sevilla y también de la que vamos a abrir en Madrid. Tengo que estar atenta a muchas cosas como empresaria, no solo como diseñadora.

¿Qué te han dado la moda y el diseño? Muchas satisfacciones y algunas preocupaciones. Tengo una empresa con nueve empleados ahora y en el momento que abramos la tienda en Madrid seremos 15.

¿Te ha quitado algo? Tiempo. Mi rutina es llevar al niño a la guardería y me voy a yoga una horita. A las 9:30 ya estoy volviendo para casa. Ese tiempo lo dedico a solucionar problemas, a estar pendiente de la tienda... y se me pasa la mañana volando. Llevo dos meses en República Dominicana, pero hay muchos sitios que aún no conozco.

¿Dónde crees que está la clave del éxito de tus diseños? En que hacemos un producto muy específico. Hacemos ceremonia y vestimos a la novia el día de su boda y al primer banco, como yo le llamo, que son su madre, sue-

gra, hermana, cuñada... Que confíen en mi firma me da muchísima alegría, viene gente de todas las partes de España. Son unas líneas sencillas, no buscamos extravagancias, no atiendo a rajatabla las tendencias de la moda, aunque por supuesto que estoy al día de las propuestas. Para mí lo importante es escuchar a la mujer que viene a la tienda y tener muy claro cómo quiere ir, qué quiere llevar... y a partir de ahí buscamos el vestido. Que la clienta se sienta cuidada es importantísimo.

¿Te has planteado abrir en Punta Cana una tienda de tu marca?

Ya tengo mis diseños allí en una tienda y me han hecho un pedido muy bueno.

¿Cómo llevas estar lejos de tu marido y tu niño?

No me da tiempo a enterarme de que me he alejado de ellos. Nunca paso más de tres noches fuera de casa.

"MI OBJETIVO NO ES
ABARCAR MUCHO,
SINO DISFRUTAR
CON LO QUE HAGO"

"LO IMPORTANTE
ES ESCUCHAR A LA
CLIENTA Y HACERLA
SENTIR CUIDADA"

¿Estás mas tranquila viviendo al otro lado del Atlántico?

Estoy feliz y encantada. Muchas veces pienso que soy muy confiada, porque vivo dentro de una urbanización en la que te tienes que registrar para entrar y, a veces, salgo a pasear con el biquini.

¿Dónde quieres llegar en el mundo de la moda?

Quiero no perder nunca la esencia de disfrutar con el trabajo. Mi objetivo no es tener 15 tiendas propias y que mi día a día sea estar atendiendo esa parte. Quiero sentarme, tener horas de inspiración, formarme... No quiero abarcar mucho, sino disfrutar con lo que hago.

¿Entonces la carrera de modelo queda apartada?

Absolutamente. Ya dio mucho de sí.

Saliste de un concurso de belleza que ahora está prácticamente perdido. ¿Te gustaría que volviera a estar en auge?

Ya lo veo muy difícil, porque todo tiene su momento. Es como Operación Triunfo. Yo viví la época gloriosa del certamen. Las misses teníamos muchísimo trabajo y eso es muy difícil que vuelva. Ya no despierta interés.

¿Aumentar la familia está en tus planes?

Me lo estoy planteando otra vez. Hasta ahora había estado más pendiente de que no le afectaran los cambios que hemos vivido. Puede que ahora me anime.



SUDOKUS

	1	7			6			
		9						
			9	7		2		
				3			4	
		8	6					
3			7		2	9	6	
7	8		1				5	
		5				6	2	
	3					4	8	

	4		2					8
		2		1		5		
9	1		5					
			4		7	2		
		8	6					3
					3			
				9	8			
	8	6				2		
	5	4			6	1		

Cómo jugar: Complete el tablero de 81 casillas (dispuestas en 9 filas y columnas). Deberá rellenar las celdas vacías con los números que van del 1 al 9, de modo que no se repita ninguna cifra en cada fila ni en cada columna o cuadrado.

SOLUCIÓN IZQ.:

1	2	3	4	5	6	7	8	9
2	3	4	5	6	7	8	9	1
3	4	5	6	7	8	9	1	2
4	5	6	7	8	9	1	2	3
5	6	7	8	9	1	2	3	4
6	7	8	9	1	2	3	4	5
7	8	9	1	2	3	4	5	6
8	9	1	2	3	4	5	6	7
9	1	2	3	4	5	6	7	8

SOLUCIÓN DCHA.:

1	2	3	4	5	6	7	8	9
2	3	4	5	6	7	8	9	1
3	4	5	6	7	8	9	1	2
4	5	6	7	8	9	1	2	3
5	6	7	8	9	1	2	3	4
6	7	8	9	1	2	3	4	5
7	8	9	1	2	3	4	5	6
8	9	1	2	3	4	5	6	7
9	1	2	3	4	5	6	7	8

HORÓSCOPO | LA PREDICCIÓN DE LA SEMANA

ARIES 21 MARZO — 20 ABRIL

ACCIÓN: En tu trabajo y forma física. **SENTIMIENTOS:** Nuevas amistades y romance.

SUERTE: Si aprendes algo nuevo. **SALUD:** Todo lo que has ofrecido a otros volverá multiplicado. Enhorabuena.

LIBRA 23 SEPTIEMBRE — 22 OCTUBRE

ACCIÓN: Con nuevas amistades y conocidos. **SENTIMIENTOS:** La forma de hacer relajada es la más efectiva para todo. **SUERTE:** Sigue tus presentimientos. **SALUD:** Podrás disfrutar de un tiempo más sereno y favorable.

TAURO 21 ABRIL — 21 MAYO

ACCIÓN: En la forma de valorarte personalmente. **SENTIMIENTOS:** Es tiempo de recoger los frutos de tus acciones. **SUERTE:** En tus ratos de ocio y diversión. **SALUD:** Aprecias tener tiempo para ti.

ESCORPIO 23 OCTUBRE — 22 NOVIEMBRE

ACCIÓN: En tus inversiones y préstamos financieros. **SENTIMIENTOS:** Todo sucederá de forma tranquila y benéfica. **SUERTE:** En tus nuevos proyectos. **SALUD:** Disfruta en un spa o de un buen masaje.

GÉMINIS 22 MAYO — 21 JUNIO

ACCIÓN: En temas de compañeros y asociaciones. **SENTIMIENTOS:** Debes acostumbrarte también a compartir. **SUERTE:** Con asuntos del hogar y la familia. **SALUD:** Tiempo de descanso y de satisfacciones.

SAGITARIO 23 NOVIEMBRE — 21 DICIEMBRE

ACCIÓN: En tu personalidad. **SENTIMIENTOS:** Importancia de una vida relajada y tranquila. **SUERTE:** Especialmente en tus ocupaciones y en tu profesión. **SALUD:** Necesitas una sesión de relax.

CÁNCER 22 JUNIO — 22 JULIO

ACCIÓN: Si eres amigable todo será fantástico. **SENTIMIENTOS:** No fuerces nada. Todo fluirá poco a poco. **SUERTE:** En momentos con amigos y en excursiones. **SALUD:** Aprovecha para descansar y relajarte.

CAPRICORNIO 22 DICIEMBRE — 20 ENERO

ACCIÓN: Sigue tu intuición. **SENTIMIENTOS:** Muéstrate con calma y sosiego. **SUERTE:** Si te pones al día en conocimientos. **SALUD:** Necesitas terapia de quietud y reposo.

LEO 23 JULIO — 22 AGOSTO

ACCIÓN: En tus diversiones. **SENTIMIENTOS:** La calma es buena consejera. **SUERTE:** En asuntos mercantiles y de negocio. **SALUD:** No te impliques excesivamente en temas poco claros.

AGUARIO 21 ENERO — 19 FEBRERO

ACCIÓN: Darás vida a nuevas perspectivas creativas. **SENTIMIENTOS:** No entres al trazo. Paciencia. **SUERTE:** En tu propia valoración personal. **SALUD:** Si demuestras tu cariño, todo irá genial.

VIRGO 23 AGOSTO — 22 SEPTIEMBRE

ACCIÓN: Te hace falta remodelar algo en el hogar. **SENTIMIENTOS:** Has de ejecutar tus acciones con seguridad. **SUERTE:** En tu forma de presentarte a los demás. **SALUD:** Calma y tranquilidad para todo.

PISCIS 20 FEBRERO — 20 MARZO

ACCIÓN: En tu vida profesional y actividades sociales. **SENTIMIENTOS:** Cuanto más amor des, más recibirás. **SUERTE:** Con socios y amistades íntimas. **SALUD:** Disfrutarás plácidamente.

No sabemos ni dónde ni cuándo, pero estaremos allí.



Envía EMERGENCIA al 28033

Conflictos armados, epidemias, desnutrición, desastres naturales. Intervenimos en las emergencias desde el primer momento, cuando cada segundo puede marcar la diferencia.

Donde sea, cuando sea.



Donación íntegra del coste del mensaje, 1,20 €, a favor de Médicos Sin Fronteras (MSF). Servicio de SMS de tipo solidario operado por MSF, c/ Nou de la Rambla 26, 08001 Barcelona. Atención al cliente: 900 81 85 01. Colaboran Movistar, Vodafone, Orange, Yoigo y Euskaltel. Información legal y protección de datos: www.msf.es

ESPACIO PATROCINADO POR: **Victoria Vélez** 625 666 045 **Bióloga - Naturópata (Col. 4331)**

www.astral.com.es

ÁNGEL ROJAS

“Quiero ubicar este proyecto a la altura de los grandes coliseos del flamenco”

Asumió en julio la dirección artística del Teatro Flamenco de Madrid • Un espacio dedicado a la difusión en exclusiva de este arte • Para esta primavera ha reforzado su programación con espectáculos para todo tipo de público

POR **SOFÍA CARMONA** (@sophiecarmona) | FOTO DE **CHEMA MARTÍNEZ**

El coreógrafo y bailarín Ángel Rojas decidió, en julio del año pasado dejar atrás el mando del Festival Flamenco de Madrid, que él mismo creó hace cuatro en colaboración con el Ayuntamiento de la capital, para entregarse “en cuerpo y alma” a la dirección artística del Teatro Flamenco de Madrid. “Me tocaba volver a bajar para volver a subir”, revela sereno y expectante en una entrevista para GENTE. Su deseo es que este espacio, ubicado en la Calle del Pez, 10, “se haga un hueco en la cartelera nacional y tenga una identidad propia que permita cautivar cada vez a más público”. De este modo

y, para ofrecer la mejor excelencia, Rojas, que a día de hoy se siente más cómodo en la “creación vinculada a la dirección”, ha ideado, para el teatro, en su segunda temporada, una “programación mucho más variada y extensa y dirigida a diferentes horquillas de espectadores”, señala. Un conjunto de espectáculos que se refuerzan este mes de abril con el espectáculo “Talegoneando” para deleite de turistas y madrileños, ideado por la bailaora y coreógrafa Carmen Talegona.

Tradiciones con solera

Así, durante esta primavera, el espacio, siempre bajo las órdenes de este coreógrafo nacido en Madrid, ofrece un conjunto de representaciones que se inicia con ‘Emociones’. Se trata de una obra que se puede ver de lunes a domingo y en la que descubrir la esencia más pura de este género. Puntualmente colaboraran grandes artistas como Alfonso Losa o La Lupi, lo que “engrandece al teatro que va cogiendo prestigio”, indica.

Pero, sin duda, los fines de semana concentran el grueso de las funciones. En abril, el teatro estrena ‘Las Noches Flamenca’, una de las grandes apuestas de Rojas para esta temporada. Una cita en la que disfrutar, cada sábado, del “flamenco más tradicional pero mezclado con otros estilos como el jazz”, explica. Los ‘Domingos de Vermut y Potaje’, capitaneados por Maui de Utrera, cierran este cartel. “Mientras te tomas un vermut, algo muy madrileño, el artista va contando sus vi-



Comprometido: Rojas, que está ilusionado, reconoce que “no pretende calentar asientos”.



‘TALEGONEANDO’

Un canto a los orígenes

La bailaora y coreógrafa Carmen ‘La Talegona’ presentará el próximo sábado, 27 de abril, el espectáculo ‘Talegoneando’. Un montaje ideado por esta artista y en el que muestra como el influjo de su familia y sus orígenes ha moldeado la manera en que transmite su arte en el escenario.

“ME TOCABA VOLVER A BAJAR PARA VOLVER A SUBIR”, REVELA EXPECTANTE

“LA PRESENCIA DE GRANDES ARTISTAS ENGRANDECE ESTE ESPACIO”

vencias al tiempo que se va cocinando ese potaje”, señala este joven director artístico que destaca la importancia del “arraigo culinario en el flamenco”. Así el próximo domingo, 7 de abril, el artista multidisciplinar Diego Guerrero será el invitado. Por su parte, el cantaor Fernando Soto acutará el 28 de abril.

Arte genuino

Este teatro nació en septiembre de 2017 de la mano de Javier Andrade, tras once años

al frente del Museo del Baile Flamenco de Cristina Hoyos en Sevilla. Dos años después nadie puede negar que este espacio es ya todo un referente. Porque el flamenco, “nuestro arte más genuino”, necesitaba un lugar dedicado por completo a su difusión. Ángel Rojas que “no pretende calentar asientos” tiene, el objetivo de ubicar “este modesto proyecto a la altura de los grandes coliseos del flamenco” y “servir de faro” para futuros escenarios.

